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Résumeé :

Le sujet des assemblés populaires élus au niveau local ou national, vient de
concretiser les difféerent mesures prisent par les chartes et les constitutions que le
régime politique algérien a connu.

Ces assemblés ont été formés selon les conditions fixees par les lois et notamment
la loi relative ou regime des élections, et en profiter des prérogatives attribués pas les
textes régissant leurs activités.

Néanmoins ces assemblés ont connu des moments de réussite et d’autres 1’échec,
selon les circonstances social, politiques et économique et sur une fréquence variante
ainsi, que la qualité des élus composant ces assembles se reflete sur la réalité
survenue.

Mots clés :

Conseils - I'élection - Parlement.

Summary
On the subject of the popular elected councils at the local level or at the national

level, the embodiment of what enshrined in various charters and constitutions defined
by the Algerian political system came.

These councils have been formed in accordance with the conditions set by the laws
- especially the laws relating to the system elections - both in the single, and docked
the powers delegated to it framed the laws of the activity, and sometimes succeeded,
and failed at other times, depending on the political, economic and social conditions
that were not on a single frequency.

The quality of those who elected them formed these councils have had a significant
impact on the extent to worship in the reality of life.

Key words:
Councils - the election - Parliament.



